

保育のおしごと体験記

R7.8月

大分市畠中にある、
南大分に笑顔咲くえん
わらひで
保育のおしごと体験を
させていただきました！



体験志望理由

9時～12時の保育体験

周りの人から園のことを聞いて知っていたこともあり、HPなどSNS (Youtube) を見てみた際に自分が理想とする保育理念に近かったため、実際にどんな保育をしているのか（職場なのか）を体験してみたいと思ったから！

3歳以上児クラス（縦割り保育）で 保育体験が行われました。



「座るのがかっこいいのは誰かなぁ？」と積極的に声をかけていた体験者さん。
その言葉に反応し、サッと姿勢を正して見せる子ども達とのほほえましいやり取りも。



自己紹介 「名前は何ですか？」 「好きな色は？」と、体験者さんに子ども達も興味津々！子ども達からたくさん名前を呼ばれていました♪

印象的だったこと、感じたこと

子どもに対しての関わり方が丁寧で、子ども達が常に笑顔で過ごしていたこと。以上児クラスの活動を見せてもらいましたが、それぞれ年齢に合った活動を提供していることで、どの子も笑顔で活動に取り組んでいました。
また、職員の方が笑顔で過ごすことで、子ども達も自然と笑顔になっている場面があり、職員の楽しい気持ちが子ども達に伝わっているのだろうなと感じました。



園長先生が、園舎内や連携している児童発達支援事業所へも案内してくれました。

園で取り入れているICTのことや、保護者支援サービスのこと、バケーション休暇など先生達の働き方についてのこと、そして連携している児童発達支援事業所のことについても詳しくお話ししてくださいました。先生達のことも保護者のことも大切にする園長先生が今園で取り組んでいることは、すべて『子ども達のため』に繋がっていることを感じることができました。体験者さんも「いろんなことを教えていただけて、本当に勉強になりました。」とのこと。



カフェスペース

先生方が各々の作業をしたり順番に休憩をしたりしていました。

ドリンクバーも併設！

保育室から離れて、自分の作業や休憩ができる場所があることって大切ですよね。「（カフェスペースは）先生達のコミュニケーションの場にもなっています。」と園長先生。

“働く先生達の幸福度”を大切にするわらひの雰囲気を表しているかのように、先生達の笑い声が弾む空間でした。



体験者さんも見られた
というわらひの紹介動画は、Youtubeで見
ることができます！
保育観や園内の様子が
よくわかります。



実はカフェスペースの写真是Youtube動画からお借りしています！

体験を温かく受け入れてくださった南大分に笑顔咲くえんわらひの先生方、ありがとうございました！